

Linea

Jueves, 11 de septiembre 1980 — Director: J. J. CANO VERA

LA MUSICA, DE DIAZ CANO

LA LETRA DEL HIMNO DE LA UNION ES DE ASENSIO SAEZ

LA UNION. (De nuestro corresponsal, LOPEZ CASTELLO).—La ciudad unionense es posiblemente la que más ha cuidado su protocolo y atributos. En el mandato del último alcalde, señor Sánchez Pérez, la ciudad consiguió se reconociese su escudo heráldico, bandera y títulos a conceder a personas e instituciones. Hoy La Unión ya tiene himno propio; éste ha sido realizado por el polifacético Asensio Sáez, en lo relacionado a la letra, y la música ha sido compuesta por el catedrático del Conservatorio Superior de Música de Murcia, Manuel Díaz Cano. Según nuestras noticias dicho himno se quiere estrenar con toda solemnidad y para ello se espera invitar a la laureada banda del Tercio de Levante de Infantería de Marina y al Orfeón "Fernández Caballero", de Murcia.

● **CONCURSO DE
MUÑECAS EN
EL GARBANZAL**

Doscientas cincuenta han sido las muñecas presentadas al concurso que anualmente organiza la Asociación de Festejos de este popular y antiguo barrio unionense. Dichas muñecas son destinadas a la tómbola para conseguir dinero con vistas a cubrir gastos de los festejos. Entre las muñecas presentadas hay verdaderas obras de artesanía; es de destacar la presentada por Maruja Vicente, artesana unionense

en el arte del bordado, que representa en todos sus detalles a la Patrona de El

Garbanzal, Nuestra Señora de los Dolores, con su nuevo manto, corona y mantilla.